

## Dre Sara Carazo Perez



Diplômée en médecine familiale en Espagne, forte d'une longue expérience en médecine humanitaire avec l'ONG Médecins Sans Frontières, Sara Carazo Perez est également détentrice d'une maîtrise en santé publique ainsi que d'un doctorat en épidémiologie. Elle travaille comme épidémiologiste depuis 2018 à Québec, et depuis le début de la pandémie de COVID-19, elle a orienté ses travaux de recherche au sein de l'INSPQ sur l'efficacité du vaccin contre la COVID-19, et réalisé des enquêtes épidémiologiques chez les travailleurs de la santé. Elle est responsable de l'enquête épidémiologique sur la fréquence et les séquelles liées au syndrome post-COVID-19 (ou la COVID longue) chez les travailleurs de la santé, débutée en 2023.